

IPM Kota Jogja Gugah Semangat Kebangsaan Pelajar Melalui Sosialisasi Empat Pilar

Sabtu, 18-02-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA - Bertempat di Gedung DPD kota Yogyakarta, ratusan pelajar Muhammadiyah se Kota Yogyakarta dari tingkat SMP dan SMA mengikuti rangkaian acara Sosialisasi Empat Pilar Kebangsaan dengan tema “Pelajar dan Pemuda, Pemeran Utama Pemersatu Bangsa”, Sabtu (18/2). Acara ini diinisiasi oleh Pimpinan Daerah Ikatan Pelajar Muhammadiyah (PD IPM) Kota Yogyakarta bekerjasama dengan MPR-RI.

Sosialisasi Empat Pilar Kebangsaan disosialisasikan secara langsung oleh Anggota DPD RI Muhammad Afnan Hadikusumo. Disamping menyampaikan empat pilar kebangsaan, Ia juga berbagi pengalaman hidup sebagai mantan pelajar yang pernah belajar di Kota Yogyakarta dan aktivis yang berkecimpung di dunia pelajar maupun kepemudaan khususnya di Kota Yogyakarta, hingga sampai saat ini menjabat sebagai Anggota DPD RI.

Dalam kesempatan tersebut Ia mengajak segenap pelajar dan pemuda untuk ikut prihatin dengan kondisi bangsa Indonesia saat ini. “Dengan munculnya keprihatinan di dalam diri pelajar, diharapkan mampu menjadi suntikan semangat untuk terus belajar dan berkarya dalam diri pelajar agar bermanfaat bagi kepentingan bangsa Indonesia,” imbuh Afnan.

Lewat materi sosialisasi empat pilar kebangsaan, Afnan menyampaikan empat pilar kebangsaan sebagai ideologi bangsa Indonesia. Ia juga menyampaikan sikap yang harus diambil ketika menghadapi ideologi bangsa asing di era globalisasi ini.

“Dengan adanya sosial media, ideologi asing dengan mudahnya masuk ke Indonesia, maka sebagai pelajar selain harus melek teknologi, tetapi juga harus melek ideologi, artinya pelajar harus mampu menghadapi ideologi asing dengan bijaksana,” ujar Afnan.

Selain dihadiri dari kalangan pelajar Muhammadiyah se-kota Yogyakarta, acara ini juga dihadiri oleh perwakilan Organisasi Kepemudaan se-kota Yogyakarta, diantaranya dari Ikatan Pelajar Nahdlatul ‘Ulama dan Pelajar Islam Indonesia. **(adam)**

Sumber : Ahmad Hawari Jundullah